

## Unsere bunte Stadt feiert 20.-jähriges Jubiläum

- \* 20 Jahre Stuttgarter Kinder- und Familienfestival
- \* Jubiläum am 11. und 12. Mai 2024 von 11-18 Uhr auf dem Schloßplatz und rund um den Ecksensee
- \* Vielfältiges, kostenfreies Angebot für alle Familien

*Stuttgart, im April 2024.* – **Endlich ist es wieder soweit: Am 11. und 12. Mai 2024 findet das große Jubiläum des Stuttgarter Kinder- und Familienfestivals statt. Zwei Tage lang können Kinder und Familien jeweils von 11-18 Uhr unsere bunte Stadt entdecken und sich rund um den Schloßplatz, den Eckensee und die Königstraße austoben. Und das Beste: kein Eintritt und alle Aktionen sind kostenlos!**

Das 20. Jubiläum des Stuttgarter Kinder- und Familienfestivals bildet den grandiosen Start in das Festivaljahr und präsentiert auch in diesem Jahr wieder 6 Themenbereiche, die von Familien erkundet werden können. In den verschiedenen Themengebieten präsentieren sich auch 2024 wieder spannende, ortsansässige Firmen, die den Kindern mit Ihrer kostenlosen Mitmach-Aktion ein lächeln ins Gesicht zaubern. Die Kinderbaustelle von Wolff & Müller darf auf der To-Do-Liste der Besuchenden auf keinen Fall fehlen, weshalb Sie sich auch 2024 selbstverständlich wieder präsentiert und den Kinder handwerkliches Geschick beibringt. Aber auch neue Unternehmen haben den Weg auf das Kinder- und Familienfestival gefunden und sind voller Vorfreude, das Festival mit Ihrer Aktion zu bereichern. Am Stand der S-Bahn Stuttgart dreht sich alles um das Thema nachhaltige Mobilität und es gibt sogar eine Hüpfburg in S-Bahn-Format. Auch zum ersten Mal mit dabei ist das Informationszentrum Zahn- und Mundgesundheit, welches einen wichtigen Beitrag zum Thema Mundgesundheit liefert und den Kindern spielerisch das korrekte Zähneputzen beibringt.

Support erhält das Stuttgarter Kinder- und Familienfestival auch in diesem Jahr durch die Schirmherrschaft von Frau Landtagspräsidentin Muhterem Aras und Herrn Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper. Das Festival zeige laut Aras deutlich, „wo Kinder und Familien Platz haben müssen: in der Öffentlichkeit“. Und Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper ist der Meinung, dass „solche Feste speziell für die jüngere Generation {...} wichtig“ sind. Die Unterstützung der Landtagspräsidentin und des Oberbürgermeisters zeigt die enorme Wichtigkeit des Festivals für ganz Baden-Württemberg und die Stadt Stuttgart. Herr Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper wird gemeinsam mit den Veranstaltern Sportkreis Stuttgart e.V. und der City Initiative Stuttgart e.V. das Festival am 11.05.2024 um 13 Uhr offiziell auf der Showbühne in der Königstraße eröffnen.

Das beliebte Stuttgarter Familienevent wird in guter Tradition von der City Initiative Stuttgart e.V., gemeinsam mit dem Partner Sportkreis Stuttgart e.V. als Dachverband der Stuttgarter Sportvereine veranstaltet. Für die Organisation und Durchführung ist die agentur kmr verantwortlich. Informieren kann man sich unter [www.kinderundfamilienfestival.de](http://www.kinderundfamilienfestival.de).

### Kontakt für weiterführende Informationen und Bildmaterial:

agentur kmr | Bahnhof Obertürkheim 4 | 70329 Stuttgart  
Vanessa Meyer: [v.meyer@agentur-kmr.de](mailto:v.meyer@agentur-kmr.de) | 0711-64580720  
Kathrin Salzer: [k.salzer@agentur-kmr.de](mailto:k.salzer@agentur-kmr.de) | 0711-64580716